

Cuba débuttera contre la Russie à la Coupe du Monde de baseball des moins de 12 ans



La Fédération Internationale de baseball a indiqué que Cuba affrontera la Russie le 24 juillet, après avoir publié les groupes et le calendrier des matchs de la Coupe du Monde de baseball des moins de 12 ans prévu du 24 juillet au 2 août à Tainan à Taïwan.

Les Cubains, vice champions de la première Coupe du Monde en 2011, ont été inclus dans le groupe A , dans lequel en plus de la Russie , figurent Taïwan , champion de la première édition, la Corée, le Venezuela, et le Brésil.

Le groupe B a à sa cime les États-Unis, et il est complété par les équipes du Japon, du Mexique, de l'Australie, du Nicaragua et de France.

Les équipes joueront toutes contre toutes dans chaque groupe. La seconde phase sera disputée les 30, 31 juillet et le 1er août et la finale aura lieu le 2 août.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/50347-cuba-debutera-contre-la-russie-a-la-coupe-du-monde-de-baseball-des-moins-de-12-ans>



Radio Habana Cuba